



Lunedì 26/02/2024

## **Inps: definita la contribuzione volontaria 2024**

A cura di: AteneoWeb S.r.l.

Con Circolare n. 36 del 21 febbraio l'Inps ha definito gli importi dei contributi volontari, per l'anno 2024, di lavoratori dipendenti non agricoli, lavoratori autonomi e iscritti alla Gestione separata, a seguito della variazione annuale dell'indice dei prezzi al consumo per famiglie, operai e impiegati, pari al 5,4%.

Pertanto, per il 2024:

- la retribuzione minima settimanale  $\tilde{r}$  pari a  $\tilde{r}$  239,44 euro;
  - la prima fascia di retribuzione annuale oltre la quale  $\tilde{r}$  prevista l'applicazione dell'aliquota aggiuntiva dell'1%  $\tilde{r}$  pari a 55.008,00 euro;
- il massimale da applicare ai proscrittori volontari titolari di contribuzione non anteriore al 1° gennaio 1996 o che, avendone il requisito, esercitano l'opzione per il sistema contributivo,  $\tilde{r}$  pari a 119.650,00 euro.
- Inoltre, per il 2024:
- l'aliquota contributiva a carico dei lavoratori dipendenti non agricoli, autorizzati alla prosecuzione volontaria nel Fondo pensioni lavoratori dipendenti (FPLD) con decorrenza successiva al 31 dicembre 1995,  $\tilde{r}$  pari al 33%;
  - l'aliquota del contributo per l'invalidità, la vecchiaia e i superstiti (IVS) relativa ai lavoratori dipendenti non agricoli, autorizzati alla prosecuzione volontaria con decorrenza compresa entro il 31 dicembre 1995,  $\tilde{r}$  confermata al 27,87%.

<https://www.inps.it>